



紀の川市青少年センターだより

令和6年11月発行【No.188】

育み学ぶ元気なまち～ともに育み生涯学ぼう～
『地域社会全体で青少年を見守り育てる』

紀の川市青少年センター
〒640-0412 紀の川市貴志川町上野山256
TEL 0736-64-9888 FAX 0736-64-9889



秋が深まり、日が短くなってきました。それに伴い、帰宅時間を知らせる『夕焼け小焼け』の音楽が、今月から午後4時30分に放送されます。日暮れの時間帯には、交通死亡事故が多く発生しています。歩行者や自転車利用者は明るい服を着用したり、反射材・ライトを活用したりして、自分の存在を周囲に知らせるようにしましょう。

青少年センターでは、普段の「下校見守りパトロール」に引き続き、午後6時からいまで「夕刻パトロール」と銘打って、クラブ・チーム帰りの子ども達に早めの帰宅を呼びかける活動を11月から12月にかけて数回行います。学校生活を終えた子ども達が無事に帰宅できるように、家庭・学校・地域の皆さんの多くの目で温かく見守っていただきたいと思ひます。

紀の川市青少年補導委員会 第3回役員会 10月25日(金)19:00～

お田生涯学習センターにおいて上記の役員会を開催しました。合同研修会や夏季特別街頭補導についての検証を行い、冬季情報交換会と長田観音特別街頭補導の実施について協議をしました。



冬季情報交換会は、下記の日程で実施することに決まりました。各地区の補導委員さん地区の学校の先生方、出席をよろしくお願ひします。

冬季 情報交換会 19:00～	打田地区 11/26(火) 打田生涯学習C	貴志川地区 11/28(木) 貴志川生涯学習C	桃山地区 12/3(火) 桃山会館	那賀地区 12/4(水) 那賀総合C	粉河地区 12/6(金) 粉河ふるさとC
-----------------------	-----------------------------	-------------------------------	-------------------------	--------------------------	----------------------------

紀北青少年センター連絡協議会 10月定例会 10月11日(金)

高野町中央公民館(学びの杜)において、上記の定例会が開催されました。第2回和歌山県センター長・理事会の報告と第57回青少年(補導・相談)センター連絡協議会研修大会についての審議、また、令和7年度の予算・役員改選について協議しました。その後、高野町青少年センターからの活動報告があり、最後にかつらぎ警察署派遣警察官から紹介されたSNSに関するDVDを視聴しました。



那賀中学校体育祭の参観 10月10日(木)

生徒の皆さんが決めた「ナガリンピック2024 笑顔マシマシ 絆濃いめでえいえいおー」のテーマのもとで開催された那賀中学校体育祭を参観させていただきました。

当日は、さわやかな秋晴れの下、大勢の保護者をはじめ地域の方々が見守る中、全校生徒が縦割りによる赤色と紫色の2チームに分かれて各競技の得点を競い合っていました。

競技には、保護者や先生方も参加するなど、温かいムードの体育祭で生徒の皆さんの笑顔から元気をいっぱいいただきました。



岩出警察署生活安全刑事課による不審者対応研修 西貴志小学校

9月24日(火)西貴志小学校で、岩出警察署生活安全刑事課の小畑警部補と警備課の濱田課長をお招きして「危機管理意識の高揚と不審者への対応力を高める」をテーマに教職員対象の不審者対応研修が実施され青少年センター職員と市教育委員会森口主任指導主事が一緒に参加させていただきました。

小畑警部補からは、凶器を持った不審者が学校に侵入した場合の対応について「こどもの安全確保を第一に考えることが大切」という話がありました。また、さすまた等が無い場合、ホウキの持ち方で不審者に威圧感を与えることができる等の話がありました。

その後、グループに分かれて、さすまたの使い方を実践されていました。

学校に見慣れない(不審な人)が入ってきたら、その時点で不審者の侵入と判断することが大切であり、常日頃から「その時、先生はどう対応するのか?こども達はどう対応するのか?」を話し合い、訓練しておく必要があると感じました。



青少年センターでは、市内の5つ(貴志・下井阪・打田・粉河・名手)の駅に設置している有害図書等の回収ボックス『やぎの箱』に入れられている、青少年に有害な図書・ビデオ・DVD等を毎月2回、回収しています。昨年度1年間で有害図書4冊・DVD30枚を回収しました。今年度は10月末でDVD59枚・ビデオ1本です。



貴志駅・駅の北側

下井阪駅・ベンチの西側

打田駅・入口の西側

名手駅・入口の西側

before

有害図書回収時に除草作業

after

粉河駅・入口の西側

今年は、下井阪駅の『やぎの箱』周りのフェンスのつる草を取り除く掃除をしました。

《不審者情報》

<p>9月27日(金) 12時00分頃</p>	<p>貴志川地区</p>	<p>東貴志小学校で、補教に入っていた教頭先生が自転車で運動場を走っている男性を発見した。インターホンで職員室にこのことを知らせ、連絡を受けた職員室にいる職員が児童玄関等の施設に向かった。教頭先生が職員室に戻る際に、この男性が学校敷地内から西方に出て行くのを見た。直後に外出から戻った校長がパトロールをしたが発見できなかった。</p>	<p>白の半そでシャツ 黒のハーフパンツ 首にタオルを巻く</p>
<p>9月27日(金) 14時30分頃</p>	<p>貴志川地区</p>	<p>西貴志小学校運動場南交差点で、下校中の女子児童3名が、電柱の陰に立っていた若い男性に盗撮された。その後、男性は、甘露寺前駅の方に歩いて行った。</p>	<p>上下黒の服 黒の帽子</p>